
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Alla nostra cittadinanza,  
presento il nuovo Gruppo nominato in 
occasione della nostra recente Assemblea. Una 
squadra composta da 14 persone motivate, 
entusiaste e che desiderano mettere a 
disposizione, per una Riva migliore, la propria 
esperienza e competenza in vari ambiti come 
l’educazione, le politiche sociali e aggregative a 

sostegno delle famiglie, dei giovani, degli anziani e delle nostre 
preziose Associazioni, la sicurezza e il traffico, l’ambiente e il 
territorio e non da ultimo le finanze e l’amministrazione 
comunale. Ognuno di loro con una personale esperienza e 
competenza maturata nel tempo in vari ambiti istituzionali.  

Nella foto, da sinistra a destra, il Municipale Roberto Poma, i 
Consiglieri comunali Andrea Marzi, Federico Imbesi (anche 
membro dell’Ufficio Presidenziale quale Vice-Presidente), 
Mauro Mordasini, Roberto Daverio e i membri dell’Ufficio 
Presidenziale Eusebio Vassalli (Presidente), Juliana Mordasini 
(Segretariato) e Giancarlo Bonasorta   (Resp. Finanze). 

Il nostro Gruppo s’impegna per raggiungere l’obiettivo di una 
politica che mantenga una visione globale del territorio e per 
definire delle chiare priorità nel rispetto di un piano finanziario 
adeguato e realista, evitando soluzioni frammentate e 
scollegate tra loro. In un prossimo futuro auspichiamo inoltre un 
Esecutivo e Legislativo ben equilibrati ed equamente 
rappresentati in contrapposizione a maggioranze assolute che 

annichiliscono la dialettica politica compromettendo quel giusto 
e sano confronto al beneficio della nostra cittadinanza e 
territorio. 

Concludo ringraziando sentitamente tutte e tutti i volontari che 
con impegno e sacrificio si mettono quotidianamente a 
disposizione aiutando la nostra popolazione o in seno alle 
numerose Associazioni presenti sul territorio.  
 
Eusebio VASSALLI 
Presidente 
 
 

Care concittadine e cari concittadini, 
sono già passati 4 anni da quel 18 aprile 2021, quando i risultati delle elezioni comunali confermarono la mia 
elezione in Municipio. Ricordo ancora la grande voglia di mettermi in gioco, la passione che sentivo e, soprattutto, 
l’orgoglio personale, difficile da descrivere a parole. Con il Dicastero della Sicurezza e tutti i suoi oneri, ho assunto 
un impegno importante: portare più sicurezza possibile a Riva, con determinazione e forza. Ho cercato di portare 
nuove competenze ed energie, mantenendo sempre la sicurezza come priorità. La creazione del gruppo dei 
pattugliatori ha rappresentato l’inizio di una nuova forma di vigilanza sul territorio, pensata soprattutto per i nostri 
giovani: oggi possono attraversare le nostre strade sentendosi più sicuri e sereni. Anche l’illuminazione pubblica, 

ferma dal 2017, è finalmente in fase di rinnovo: in questi giorni si stanno sostituendo i vecchi candelabri in legno con pali moderni e 
luci a LED.  

Un altro tema che sto affrontando con tenacia è la riduzione della velocità. Via Vela e via M. Sesti, situate nell’area scolastica, sono 
due esempi concreti di moderazione del traffico, e vorrei estendere questo modello a tutte le altre strade comunali. Un punto 
dolente rimane quello dei parcheggi pubblici. A Riva si vive bene, abbiamo tutti i servizi necessari, ma purtroppo mancano spazi dove 
la comunità possa fermarsi e dove anche il turismo possa trarne beneficio. Il progetto dell’autosilo a lago è ormai stato accantonato 
perché troppo oneroso. È evidente che, se continuiamo a rimandare, i costi di progettazione e realizzazione non faranno che 
aumentare. Qui da noi manca il coraggio e la trasparenza. Nel frattempo, stiamo cercando di apportare una modifica all’attuale 
parcheggio al lago, in modo da ricavare almeno una ventina di posti auto in più. 

Il cammino è ancora lungo, ma i progetti per migliorare la qualità di vita non mancano. Ci vorrà tempo, pazienza e tanto impegno. 

Roberto POMA 
Municipale 
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Riva San Vitale: uno sguardo al futuro finanziario del Comune 

 
Il nostro Gruppo ha recentemente analizzato il Piano Finanziario 2024-2028 e le linee strategiche presentate dal Municipio e discusse 
in Consiglio Comunale il 14 aprile scorso. 
Un primo aspetto positivo che emerge rispetto al precedente piano finanziario è l'introduzione, su sollecitazione del nostro Gruppo, 
di priorità chiare e definite per gli interventi futuri. Pur potendo esserci opinioni diverse circa le scelte effettuate, riteniamo 
fondamentale che siano ora esplicitate la tempistica e l'entità degli investimenti previsti per i prossimi anni. Il Municipio dispone 
finalmente di una linea guida da seguire per lo sviluppo del Comune. 
Nonostante ciò, il quadro finanziario delineato dalla società di revisione BDO presenta criticità significative: 
 

• Il debito pubblico è destinato a raddoppiare, passando da 13,2 milioni a 26,4 milioni di franchi, con un debito pro capite 
di 9'842 franchi, considerato eccessivo; 

• L'equilibrio finanziario a medio termine non risulta raggiunto; 
• Il capitale proprio subirà una drastica riduzione; 
• Il moltiplicatore aritmetico salirà al 95%; 
• Il grado di autofinanziamento si collocherà ben al di sotto delle soglie raccomandate per una gestione finanziaria sana. 

 
Investire con intelligenza, non fermarsi 
Alla luce di questi dati, si potrebbe essere tentati di proporre il congelamento degli investimenti. Tuttavia, la nostra posizione è 
chiara: non investire non è la soluzione. 
Analizzando la situazione a livello regionale, emerge come molti Comuni si trovino a fronteggiare sfide analoghe. Gli investimenti 
infrastrutturali realizzati nei decenni passati, come le canalizzazioni e le strade, necessitano oggi di un profondo rinnovamento. 
Inoltre, i servizi che un tempo risultavano adeguati non rispondono più ai bisogni di una popolazione in continua evoluzione. 
Con risorse finanziarie limitate, diventa essenziale operare scelte oculate, privilegiando interventi in grado di generare un ritorno 
economico nel medio-lungo termine e di rendere il nostro Comune sempre più attrattivo per nuovi contribuenti. 
 
Costruire oggi il Comune di domani 
Riva San Vitale possiede caratteristiche uniche: un territorio pianeggiante, la presenza del lago, numerosi servizi e una vivace rete di 
associazioni. In un contesto di popolazione che tende a invecchiare, questi elementi rappresentano opportunità che devono essere 
valorizzate con lungimiranza. 
Oggi abbiamo ancora il margine di scelta e possibilità di indirizzare il futuro di Riva San Vitale. È nostro compito agire ora, con 
decisione e intelligenza, affinché domani il nostro Comune possa continuare a prosperare. 
 
PER RIVA – Liberali Democratici Indipendenti 
Federico Imbesi e Mauro Stocker 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

INVITO ALL’APERITIVO D’INIZIO ESTATE 
                VENERDI’ 13 GIUGNO 2025 DALLE 18H 
                        PRESSO LA SALA AL TORCHIO DEL PATRIZIATO DI RIVA SAN  VITALE

                              … quattro chiacchiere e un brindisi in allegria! 
 

 

    

 


